

B1.5 – SOLUCIONES – PRESENTE – LOS JÓVENES

Mis amigos son geniales. Son los mejores amigos del mundo. Nos conocemos desde pequeños, desde entonces salimos juntos. Vamos de bares todos los sábados, y los domingos nos juntamos para ver la tele y tomar unas cervezas. Nos lo pasamos muy bien. A veces hacemos alguna excursión o nos vamos a comer a un restaurante. Pero eso solo lo hacemos cuando tenemos pasta. No todos mis amigos trabajan, algunos están estudiando, por eso no tienen dinero y tienen que pedirselo a sus padres... Es un rollo. Ser pobre es lo peor. Por eso tengo ganas de empezar a trabajar, porque quiero tener dinero. No me gusta depender de mis padres. Los jóvenes queremos ser libres. Preferimos trabajar, porque si no, no podemos hacer nada. Además, los empresarios nos dejan los peores trabajos. hacemos los trabajos que los mayores no quieren hacer. En las empresas siempre somos los novatos y nos toca sacar fotocopias y traer cafés o limpiar y barrer. Los jefes siempre se aprovechan. Pero tenemos una ventaja, nosotros tenemos ganas de hacer cosas. Los mayores siempre están cansados y tienen demasiadas cosas de las que preocuparse. Los jóvenes sabemos cómo disfrutar. Vamos, venimos, salimos, hacemos... Hay que aprovechar la vida. A mí me encanta viajar. Me gusta cambiar de aires. Viajo todos los años a un país diferente. Todas mis vacaciones hago un plan distinto, quiero mezclarme con la gente y conocer culturas diferentes. Por eso aprendo idiomas. Ahora preparo un viaje a Japón. Solamente voy a hacer turismo pero necesito hablar con los nativos.. Desplazarme dentro del país. Si tengo que pedir información, o me siento en un restaurante, y pido la comida, me siento mal si no me puedo comunicar, y por eso estudio tanto. No me gusta depender de un diccionario. Tampoco quiero depender de un traductor. Puedes quedarte sin Internet en cualquier momento, y si eso sucede, estás perdido!. Sobre todo si no sabes hablar nada. Entiendo que si voy a un sitio extraño tengo que aprender ese idioma. Aún así, hay países. que viven del turismo y sus habitantes hablan otras lenguas y esto resulta muy cómodo cuando estás cansado.

Cuando planifico unas vacaciones primero busco la información en Internet. Luego elijo las ciudades que quiero visitar. Una vez que todo esto está decidido, busco los alojamientos más económicos. Los albergues u hostales deben estar cerca de los sitios que quiero visitar, y siempre me fijo si están bien comunicados. Si hay buena comunicación, es más fácil llegar a todas. partes. También procuro llevar muy poco equipaje. El peso me molesta, sobre todo si tengo que andar largas distancias. Cuando llego a una ciudad que no conozco, a veces dejo mi mochila en la consigna de una estación de transporte. Hago turismo y luego recojo la maleta antes de acudir al alojamiento. Así aprovecho todo el día y visito la ciudad. Luego realizo toda mi ruta durante mi estancia y así no me pierdo nada. A veces contrato un guía y además me cuenta cosas muy interesantes de la ciudad. Suelen ser experiencias inolvidables. ¿Y tú? ¿Tienes algún plan programado? ¿A dónde piensas ir en tu próximo viaje?